

Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com
Betreff: Der Nato läuft direkt in die Ukraine-Konflikts Falle rein!!
Datum: 9. Februar 2022 um 15:50

An: Kidane Yemane kidane.yemane@icloud.com

Kopie: BBB bbb@um.dk, Jon Clarke jon@theolivepress.es, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag leserservice@berliner-verlag.com, News news@connexionfrance.com, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, anna.agebjorn@thelocal.com, businessnews@chicagotribune.com, cad@noticiasdenavarra.com, cavuto@foxnews.com, contact@government.by, desk@breakingnews.ie, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, info@bild.de, info@dailypakistan.com.pk, info@die-norddeutsche.de, info@ifpnews.com, info@news.belgium.be, info@rttv.ru, info@stern.de, info_dnda@jus.gov.ar, inytk@ekathimerini.com, jod@shz.de, katherine@thedanielislandnews.com, letters@suntimes.com, letters@theaustralian.com.au, letters@usatoday.com, letters@washpost.com, new@riotimesonline.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, openforum@denverpost.com, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, readers.representative@latimes.com, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, seo_seoul@icrc.org, spiegel@spiegel.de, tellus@thetimes.co.za, tips@nypost.com, voicers@nydailynews.com, world.citizen@trtworld.com, wsjcontact@wsj.com, zsofia.nagyvargha@ungarnheute.hu

KY

Sehr geehrte NATO Partner,

in der Regel weihe ich die Bitcoin Investoren auf meine Visionen über den Weltraum Zukunft ein, die auch tatsächlich eintreffen werden. Da ich den Bitcoin auf 100.00 \$ puschen wollte, wartete ich auf die Situation des Ukraine-Konflikts ab, um unerwartete Schwankungen zu vermeiden. Am 6.02.22 nahm ich an, dass die Investoren ungeduldig sei, und endlich losstarten wollen, weshalb ich um Zeit zu gewinnen, die Spende angefordert habe. Ich fühlte mich dabei nicht wohl, weil meine innere Stimme sagte, dass mich jemand ablenken will, denn selbst habe ich den Glücksportal keinesfalls geöffnet. Das war der Grund, warum ich mir die Ukraine-Konflikt genauer betrachten musste. Bis sich die Lage beruhigt hat, bin ich aus der Bitcoin Motivation raus. Wenn die Investoren ohne einen Kompass segeln möchten, dann stehe ich Ihnen keinesfalls im Weg.

Sie alle unterschätzen den Präsidenten Putin. Ich muss sogar zugeben, dass er raffiniert ist. Bei allen Reportagen, hat er jedes Mal darauf hingewiesen, dass es ein schriftliches Abkommen gibt, die der NATO komplett ignoriert. Somit bricht laut Vertrag der NATO das damals gemachte Abkommen. Von der russischen Sicht ist das ein Kriegsgrund.

Er hat von Anfang gewusst, dass Sie ihn mit sehr harten Sanktionen bombardieren werden, weshalb er sich im Vorweg um eine freundschaftliche Allianz mit dem Präsidenten Xi Jinping gekümmert hat. Jeder 5 Mensch ist ein Chinese, weshalb Präsident Putin sich keine Sorgen machen muss, sein Erdgas loszuwerden. Ich glaube, dass Präsident Xi Jinping auch keine gute Meinung von der NATO hat, vor allem weil der Westen aufgrund von Ihrer Sicht die Menschenrechte verletze, und deswegen die Olympischen Winterspiele boykottiert werden müssen. Die Medien haben dazu viel beigetragen.

Präsident Putin wusste im Vorweg, wie sich der Bürgermeister Vitali Klitschko verhalten wird, beziehungsweise welchen Einfluss er auf den

Westen hat, wenn er um Hilfe bittet. Als ehemaliger Boxweltmeister wird er sich verteidigen wollen.

Sowohl Präsident Putin, als auch Präsident Xi Jinping wissen in welcher misslichen Lage sich Präsident Biden befindet, und er dringend positive Erfolge braucht, um die enttäuschten Amerikaner hinter sich zu haben, gegebenenfalls 2024 kandidieren zu können.

Wenn also Präsident Putin angreift, dann liegt es daran, dass Sie die Vertragsvereinbarung nicht eingehalten haben, weil Sie das Nichtnatoland, welches direkt an seine Grenze ist, und somit sich Russland bedroht fühlt, helfen. Und Präsident Xi Jinping wartet nur darauf, seine Unterstützung zu erfüllen. Sobald nur ein Chinese nur einen Kratzer abbekommt, dann können Sie sich sicher sein, dass Taiwan als nächstes fällig ist.

Ich befürchte wir nähren uns dem Dritten Weltkrieg zu!!! Auch wenn die deutsche Doppel-Strategie ganz okay ist, wird das von dem Warmanziehen nicht helfen. Ignoranz führt fast immer zur Niederlage!!!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Metaphysischer Sonnenkönig Kidane